



# 親師会月報

No. 10 2014/3/3  
目黒区立第十一中学校  
校長 豊島 修二  
親師会会長 大庭 明典



第10回常任委員会の報告 3月4日(水) 9時30分より 会議室にて

## 会長あいさつ

おはようございます。早いもので本年度最後の常任委員会です。ほっとする気持ちと、淋しい気持ちで何か複雑な気分です。2月の7日に味の素スタジアムで開催された東京都中学校駅伝大会(=東京都の区市町村別対抗の駅伝大会)の応援に行きました。目黒区のチームに十一中からは女子二人が選ばれ出場してきました。何万人もの観客席のある中で走れるなんてうらやましい!と思いますし、もっと注目されている大会だと思いました。とても寒い中でしたが保護者のみなさんとコース脇に立って応援していると、暖かく楽しい気持ちになりました。選手とご指導の先生方に感謝です。12日には新入生保護者説明会があり、たくさんの保護者の方が参加されていました。統廃合の問題を心配する声もありますが、豊島校長先生のお話で安心された保護者の方も多かったと思います。24日の十一中校区の地域懇談会では、十一中の子どもたちが地域にも見守られ育てられていることをあらためて感じました。この環境を絶やさないためにはどうしたら良いかを考えていきたいと思います。

今週末にはつり大会、地域清掃、そして卒業式を迎え、今年度が終了します。1年間、親師会のみなさまのご理解とご協力のおかげで、1つ1つの行事が有意義なものとなりました。本当にありがとうございました。私は子どもと一緒に卒業しますが、十一中の子どもたちがさらに活躍することを祈念し、MEPATの一員として見守っていきたくて思っています。みなさまも引き続きご協力お願いできればと思います。

## 校長先生あいさつ

おはようございます。

今年度最後の「常任委員会」になりました。一年間ご協力ありがとうございました。小さな問題はありましたが、お陰様で子どもたちは穏やかな学校生活を送っております。

三年生は、今日都立の発表です。無事全員の進路先が決定することと思いますが、最後まで気を緩めずに行きたいと思います。ご家庭のご協力もお願いいたします。

新入生は、現在74名の予定です。現在の一年生が81名の入学者でしたので、少し減少になりました。3クラスが続くと期待していたのですが力及ばずでした。さらに厳しいのは新二年生が現在80名で、2クラスになってしまいます大変なことが様々ありますが、教職員一同新たな気持ちで頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

5日の「釣り大会」よろしくご協力お願いいたします。例年のような参加者になりますので混雑が予想されます。事故の無いように実施して参ります。

今年度の行事も、残すところ「卒業式」のみとなりました。子どもたちに「エール」をお願いいたします。

今年度は暖冬ですがインフルエンザの心配も残っています。確実にもうすぐ爽やかな季節を迎えます。油断しないで学校・家庭で子どもたちの健康管理をしていきたいと思ひます。そして、元気に新しい学年を迎えられますようお願ひいたします。

来年度も変わらぬご支援の程よろしくお願ひいたします。

## 釣り大会(3/5)について

2/27にMEPATと校長先生親師会役員、中根小・緑が丘小のみなさんを交えて事前の打合せを行いました。当日は十一中の生徒、1200匹の鱒がみなさんをお待ちしています!



## 各部報告

### 学年部

1・2年 3月22日に保護者会後に先生と保護者の交流会  
3年 卒業記念品を卒業式の2～3日前に搬入します。

### 役員選考委員

2/23・・・28年度親師会役員ならびに会計監査候補報告のプリントを配布致しました。  
3/2の常任委員会および総会で、皆様の了承をいただけることを願います。

### 文化厚生部

3/18以降にリサイクル実施予定。詳細は、後日配布予定です。  
1年間ご協力ありがとうございました。

### 校外生活部

一年間、無事に行事を行う事が出来ました。皆様、ご協力ありがとうございました。

### 広報部

親師会だより3月17日発行です。  
11中の一年を楽しくご覧下さい。

## 中根住区エリア避難所会議（2/8）

このエリアの災害時の避難所は十一中と中根小です。これまで同日時に行っていた避難所運営訓練を、次年度は別日とし、十一中は夏休み明けサマースクールの最終日8/27(土)に十一中の生徒たちと合同で行うことが決定しました。災害時に地域で活躍できる力は中学生だ、という期待も込められています。詳細は新年度に話し合われる予定です。

## 【中P連】会長会・代表者会（2/9）報告

会長会・代表者会では2/7に開催された東京都中学生駅伝大会、今年度と来年度の事業について、そして一年を振り返ってということで、今春開校する大鳥中学校の様子をはじめ各中学校の校長先生から各校の様子などをお話いただきました。また西部南部地区の中学校統合については、まったくの白紙、何も進んでいない、何も決まっていない状態とのことです。会長会では今回会場校だった一中近くにある愛隣会の福祉関係施設を見学させていただきました。

## 自由が丘住区青少年住区委員会（2/18）

28年度の事業計画と予算についての報告が行われました。宮前桜まつりは3/26(土)を予定しています。また、28年度キャンプは国立信州高遠青少年自然の家で、期間は7/30(土)～8/1(日)です。

## 中根住区事業研修委員会（2/18）

地域パトロール、バスハイク、ラジオ体操、書き初め会などのイベントの振り返りと反省について話あいました。中学校で主に関わりがあるのは地域パトロールで、第1回目は7/15(金)に決まりました。

## 目黒区立第十一中学校区子どもの健全育成を考える会（2/27）

中根小、緑小、十一中の先生方、PTA、地域の皆さまにお集まりいただき「子どもの健全育成を考える会」が開催されました。昨年11月に行われた「いじめ問題を考える会」での様子や各校での状況が発表されました。今回の講演は豊島校長先生のお話でした。ベスト尽くす・誠意を見せる・人と関わりを持つなど、大切なこととして五心（素直・感謝・謙虚・奉仕・反省）のお話を聞きました。子どもたちは、地域・学校・家庭と多くの目で見て育てる。子どもたちの成長に関わっていくことの大切さを教えていただきました。

## 中根サミット（2/27）

中根住区の小中学校、児童館、学童保育クラブ、民生委員、各町会などから参加がありました。最初に警察署、包括支援センターの方からお話がありました。二つのグループに分かれて主に子どもや高齢者をどう守るかなどが話し合われました。

親師会会計中間報告

行事積立金前年繰越金 誤) 80,897  
正) 208,997

ありがとうございました。  
親師会役員・会計監査一同

